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錫安教會 2024年 3月 10日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 735 ——天馬座行動（470）以巴戰爭分析，紅馬降臨（20）

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

神常常提醒日華牧師，於信仰上不要效法外面的牧師，

否則，他就會變得不再是他，而且，他被神指定的成長軌跡亦會有偏差。

正如末後的 1,260日，毛衣人要於困境中堅持自己的立場，

唯有如此，才能成為其他人的榜樣，幫助自己的世代。

雖然，毛衣人的立場與普世不同，

甚至乎，他們死後，其他人會互相送禮物慶祝，但神也不會改變毛衣人的困境。

因為，雖然毛衣人會與敵基督爭戰而死，

但他們卻有機會，於最短時間內賺取最多的信仰獎賞。

所以，在這 1,260日期間，將會出現極多像「以利亞和寡婦」般，藉著撒種和付出的神蹟。

很多人於信主的一刻，已經希望能夠擁有大量神蹟，甚至乎，是如摩西般的神蹟。

但神最想要的，其實是我們建立出偉大的性格。

因此，於 1,260日裡，眾多的苦難，會誕生出眾多神蹟，建立出許多偉大的性格，

種種捨己、犧牲的事蹟，將一件一件地出現。

雖然，我們會看這些殉道，是很悲慘、可憐和可惜，

但這一次逼迫，很可能已經是他們信仰的全部，
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假如他們被逼迫第二次的話，未必再有勇氣面對。

所以，他們的殉道，就保留了偉大的性格。

而相對，但以理和他的幾位朋友，他們的信心是有著實質，真的不怕死，

面對多次兇險，仍然沒有後退。

其實，行神蹟的秘密，就是將信仰變成自己的本性。

例如，日華牧師因著憐憫病人的心，誕生出醫治神蹟；

因著服事弟兄姊妹，讓他們真正認識神，因而能夠分享永不重複的啟示信息。

可是，那些以信仰賺錢、只想出風頭的人，

他們於台上所做的，只是技術，而不是自己的為人。

因此，他們的恩膏，亦只是時有時無。

因為，恩賜根本是一個性格的獎勵，

最高尚的心法，就是為神而做，將祝福人、撒種，成為自己的本心和性格。

唯有如此，我們才會不斷改變自己的性格，為別人的信仰謀求出路。

不過，人往往只會於絕路中，才會改變性格的路，即許願償還。

例如，哈拿因著不育而禱告神，她有許願償還，將兒子獻給神，成為拿細耳人，

神就獎賞她這份性格，即是她願意將兒子奉獻給神的信心。
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但神不會獎賞那些投硬幣到許願池的人，因他們的性格，不會因為投硬幣而改變，

他們所做的只是儀式，神自然不會獎賞。

由始至終，神最看重的，是我們是否擁有神的形像。

神設立聖殿，讓人去事奉祂，目的，同樣是希望人們藉著事奉，擁有神的形像。

對於哈拿而言，神只是考驗她一次，

但對於大衛，甚至我們而言，神的考驗從不間斷，為要讓我們不斷進步。

大衛能夠承擔作牧羊人，以及被掃羅追殺的考驗，

但是，當他的環境改變，自己成為皇帝後，他的信仰卻失敗了。
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因為，他的信仰，原來只是建基於周邊的環境，

當環境兇險時，他會選擇依靠神，但當四境平靜後，他卻選擇犯罪。

真正的盼望，不是一味貪心，而是早於成功之前，已經立下誓言，

預先為未來的成功設計及安排，就正如哈拿立誓，會將孩子獻給神。

然而，於信仰上，很少人會如哈拿般，為到未來的成功而預備。

就如很多明星的失敗，亦是因為他們沒有為自己的成功而預備，

他們的性格，根本未能駕馭這份成功。

所以，優質的父母，會懂得耕耘子女的心田，讓他們於性格上，不斷為自己的成長而預備。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。
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今篇信息中，日華牧師將會進深分享，

原來，人的生活習慣和品格，往往都是受記憶影響，

一位基督徒要擁有似神的品格，就需要真正認知悔改的意義，

藉著晝夜思想神的話，改變自己的舊記憶，脫去舊人，穿上新人，

從而擁有主耶穌基督的樣式。

以下，是日華牧師於 2024年 3月 8日的錄音分享。

其實有一點，我特別希望和大家分享。

為何我會提到一點，就是每一次當我們達到某個程度，便要預計及計劃一些事情，

當達到某個程度，又要設想和預計呢？

原因在於，可能大家永遠都不知道，其實你的記憶對你的影響有多大。

這是你從來沒想過的！當我分享後，我覺得你會嚇一跳！

為甚麼很多人無法勝過他們的罪？

並且，為何有時候我們見到一些人，他們明明只須改變，便可以很好，卻為何永遠不改？

因為你無法想像，一個人的記憶對他的影響有多大。

舉個例子，將來我們富足了，我們面對新的一天，於極度富足之下，

但你知道嗎？面對新的一天，你會如何作決定，如何花錢。

其實，如果沒有錫安的教導，你只是一個普通人的話，你是 99.9%被你的記憶所影響。

舉個簡單的例子，如果你跟弟兄姊妹一起吃飯，來了一碟叉燒，

你知否，當你吃這叉燒的時候，這個行動是被 99.9%的記憶所影響？

意即，當你看見這塊叉燒，你憑藉記憶，便會知道這塊叉燒是否好吃。

這感覺來自甚麼？你現在還未吃，不能夠當作記憶；

你現在還未吃，又怎會知道吃的時候會怎樣呢？
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這全是來自你 99.9%的記憶，即，你之前一百次、一千次吃的叉燒，

它的色澤如何？是乾的？是瘦的？

甚至，你現時用筷子去夾哪一塊肉，99.9%都是由你的記憶去決定，

完全不是由你現在去決定的，絕對不是！99.9%是由你的記憶去決定夾哪一塊。

因為大家都習慣這樣作，所以你絕對能夠馬上明白我現時所說的，

你決定夾的每一塊叉燒，其實 99.9%是被你的記憶影響。

但那是你的愉快記憶，是你想擁有的記憶，是你擁有了之後立刻行動的記憶 。

所以，其實我們在人生中，為何很多時候無法勝過罪呢？

因為，99.9%當你面對罪的時候，你是全憑記憶去面對。

關於道德、金錢的試探，你是憑藉 99.9%的記憶去面對。

但真正的生命改變，就是你並非以 99.9%的記憶去走下一步；

你是憑藉真理去走下一步，這才是你誕生出來的新生命。

所以，為何錫安所做的事情教人如此陌生？

因為，不是憑藉記憶去講將來，就連借債，也是你的記憶之一。

你的親戚見到你，如果你以前會借債、會供樓，現在卻不這樣做，

他們必定會憑記憶說：「你真笨！」，說出諸如此類的話。

但現在你看到，我們比他們成功不知道多少倍呢！

他們以舊樓換新樓，以為很「爽」（暢快），卻死於此次的深淵中。
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倘若他的舊樓從來沒有變換過，尚且不會出事，

可是，偏偏很多人，覺得自己很聰明，於十多、二十年前購入了舊樓，

而在這幾年中，他們就心癢癢，將舊樓賣掉，購入新樓。

如此，讓接手者和他們自己同樣不能幸免。

接手的人，以昂貴的價錢購入，而他自己新買的房子，亦不能幸免。

所以，其實我們人生當中，我們從來沒有想到，99.9%是被你的記憶所影響。

好了，現在再進一步想，我們不能勝過罪；

其實，你若能 blur（淡化）你的記憶，便能勝過罪了。

你之所以無法勝過，是因為你不斷地，不是與現在抗衡，

因為，事情尚未發生，所以你並非在抗衡這事；

你是在抗衡記憶中，你對那件事的妄想，對嗎？

現在，我們以另一角度看看，如何借用那種力量。

舉個例子，我曾開玩笑般說過，但這也是事實。

當我說英語時，要看著一個不懂英語的人；

當我一看見熾焮，便會變得結結巴巴，說不流暢。

為甚麼？你想想。原來，我們所有的技藝藏在何處？

我們現時講的每句話，都是在記憶裡的 99.9%。

但這 99.9%的記憶，舉例來說，一天你突然吃一種食物，然後你說，你不曾吃過。

你想想，你說不曾吃過，其實是把你數十年來的人生，剎那間掃描了，

找出你不曾吃過，因為沒有吃過那種味道。那個記憶是多麼瘋狂！
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但，你是否逐一將事情清楚地作對比？

不是的，你是於剎那之間，在記憶中作對比。因此你會說，自己未曾吃過。

所以，原來我們捕捉記憶，永遠不需要很清晰。

只要你於捕捉時處於輕鬆的狀態，它立刻便能浮現，

即一秒鐘，你便可以記得自己有沒有吃過榴槤，

如果你從未吃過，當你嘗試後，便知道自己未吃過，諸如此類的情況。

但是，如果當中出現懷疑，就會生問題了。

例如，我說英語本是很流暢，但一見到熾焮講那個英語字詞時，

便會出現懷疑的感覺，會懷疑該字詞浮現出來的感覺。

甚至懷疑到一個階段，我不是浮現以前講過該字詞一百次的記憶，

而是偏偏浮現了懷疑的那一次，經過疑惑說出來，便會變得結結巴巴。

這就是為何，表演彈鋼琴時，你在台上無法演奏出水準，

因為，我們在那段時間，懷疑了那個記憶。

原來，當你懷疑那個記憶，該記憶便沒有能力去控制你，

甚至你亦無法控制，將原先應有的記憶找出來。

所以，要勝過罪，其實，你只須懷疑那個記憶，並淡化它。

但有何方法可以呢？

便是思想神的話，你相信一個新的生命與做法，你站在 now（現在）。

原來，我們被記憶影響的程度是多麼的大！

當你的生活出現劇變時，你會憑記憶去行事，你並不會意識到的。

可是，你的記憶而言，因為你沒有逐點去校正，

所以，這便導致，有時浮現出來的記憶，會在一念之差中，變成錯誤的行為。

就如父母突然憤怒地責打兒女，

你認為，他的打法，以及他用的方法、字眼和動作，是從哪裡來的？

並不是他突然間發明的，而是在他的記憶中，他的爸爸曾經那樣打他。

所以，有些事情你要預先想，這便叫做「心意更新」。

心意更新就是，當遇到某些事情，你活在當下時，不要被你的記憶影響。
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你需要預先想想，所以，我亦教導熾焮，

很多事情，在你尚未遇見時，你要預先想好，將會怎樣做。

如此，第一，你才會做得好，第二，你不會束手無策。

譬如，我跟他說，我走樓梯時亦預想過，我走路的動作和方式，

倘若失足時，會往哪方向�下去，我每次走樓梯時也會這樣思考。

若非如此，最可怕的時候是，將�倒時你正在想 Iron Man，
那就慘了！你就真的完蛋了！

因為你無法保證，當你害怕時，突然間浮現的記憶。

所以，姊妹很容易完全被她們過去的記憶影響。

姊妹突然見到害怕的東西，她們只懂尖叫，

譬如，有些女性開車，遇上突發事情只會尖叫，腳卻不停地踩油門。

她沒有預先想想，當遇見這些事情時，她的腳應該怎麼做。

若她沒有預先思考，便是 99.9%被她的記憶影響她的手腳，

因為她沒有預先去想，所以是完全活在她的記憶中。

所以我們每一個人，當你真正了解，你每天所作的決定，是 99.9%，不只是 99%，

而是 99.9%被你的記憶影響，如此，你便理解，為何人會犯罪？

為何環境的影響這麼大？為何他會不饒恕？

因為，當你不饒恕一個人，這些記憶是每一晚都會重複的。

你不饒恕你的父母，你一定會犯下你父母的罪。

何解？因為，你父母所犯的軟弱，或者，他們虐待你時，是在他們憤怒的時候，

所以，當你憤怒時，你最深刻的記憶，便引導你如何發洩出來，故，你一定會照抄你的父母。



20240310 www.ziondaily.com

10

所以，心意更新就是指你活在當下，

然後想想，在當下中，何謂行真理？這便是神設計人的一個操作。

所以，我們所說的生命，就是要刻意抗衡這 99.9%的記憶。

來到錫安教會，你會發覺，其實你一直在做這件事，

即價值觀、你對配偶的選擇、你如何教養兒女等，你會發現，你不是沿用你父母的方法，

你是於「現在」這個時間點，想起自己做這件事，然後拿聖經出來。

所以，你現在便明白，為何聖經需要晝夜思想？

因在當下，你就要用新的生命作出這個決定，從而勝過罪。

你理解這件事，只要淡化你以前關於這方面的記憶，

便不會受到那東西影響，只要你懂得淡化它。

總言之，你緊張時，已經行出這事情了；當你不肯定時，便會行出這事情。

反而，你想記起時，很多時候，你卻記不起。

譬如，記密碼就是典型例子，當你緊張時，反而記不起密碼，但明明已在記憶中。

可是，為何在你很輕鬆時，卻能記起呢？看到電腦，你便能瞬間打出來呢？

原因是你一向是在搜索以前的記憶，於你搜索時，便產生現在的你。

所以，現在的你，根本就是由你所有記憶的形成。

現在的你，一旦緊張的話，你便不能從過去中採集你了。

當你不緊張的話，其實一直也是從過去中採集你。

所以，我們每天早上起床，

如你刷牙、洗臉，你不用思考用哪隻手拿起牙刷，對嗎？

走路時，你不用去想是左腳先走，還是右腳先走，你不會的！
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因為你自自然然由過去的你，產生了今天的你，只要於過程中，你不要 doubt（懷疑）他。

如我所言，一旦你想起，究竟是左腳先走，還是右腳先走，你便立刻混亂了！

因為你懷疑了過去的你，那你產生了一個真正現在的你。

原來神要求我們在這個過程中，越行真理的話，現在的你就要多做很多功夫。

所以，你或許會奇怪，為何日華牧師會記得許多他過去遇到的事情呢？

因為，若我真的信得徹底的話，我每天也要製造出一個新的我，明白嗎？

所以，變相那個新的我，便很容易記住了。

當你將一件事情，重複做 100次時，

現在反問自己，以前小學時，於哪個年班中，於第幾節課堂裡，你聽到甚麼，你當然記不起！

於那一年裡，究竟你學了甚麼，也不知道，更遑論是哪一節課堂。

因為，如我所說，你按照那種順暢而行，你很難以真正意識去記住那事情。

但，你若產生出一個新的、有意識的你，便會深刻和記住。

所以，所有關於求學時期的事，你只記住大概的框架，

如自己坐在班級中的哪個位置，透過左邊或右邊的窗口，你見到甚麼。

你會記得這些重複又重複的事，這就是不經意時製造出過去的你。

但問題在於，現在經意的你，不斷 invent（創造）一個經意的你，

從那天起，你便會記住那個刻意造出來，有新生命的你，那是與以前截然不同。

所以，你會容易記得，因為那天，

已經立下了一些新的座右銘給你，是一個新的你、新的生命。

每次你納十分一時，你不會接受納十分一之前的你，不會的！

但你還在掙扎的時候，仍不斷接受你納十分一前的生活。

但如果你很肯定地納十分一，你永遠記起你所納的十分一，

永遠都會想到，你第一天納十分一那段時間的你。

這便是聖經所言，脫去舊我、脫去舊人，穿上新人。

現在，舊我在哪裡呢？舊我就是 99.9%的你。

而每一天，你都要穿上新人，每一天，你都要用聖經真理產生新的一天。

所以，你用這個方式，便會明白，其實，為何有些人會被神祝福呢？

因為你真是活出新的你、新的人。

新的你是照著甚麼去造的呢？乃是照著基督的樣式去造，你便明白聖經所說的是甚麼。
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因你下意識會以為，你真的很多時候會以為，

你每天所做的事，有 10%被過去的你影響，你下意識是這樣想。

若我不談及比例，你會覺得可能 50%被過去所影響，

但你沒想過，如果你這次不改正的話，你 99.9%的 reaction（反應），是會被過去影響。

當你能夠知道這一點，才能夠自律，才能做一些事情，徹底改正，

否則，你永遠都是過去的你。

所以，我看見一些基督徒，他永遠也改不到，永遠也改不到！

因他永遠活在過去，他很自然地過他的信仰，

卻從來沒有將新的生命加進去，成為每天的轉捩點。

變相，第一，那些人改得慢；第二，他們的瑕疵，依舊是那個瑕疵。

你要求他改正，他總是吞吞吐吐。

你會看到，所有有這樣反應的人，你知道他們不會改正，

你下意識都知道是這樣，卻不知道原因。

因為他現在淡化了你，淡化了你現在要求他改正的東西。

所以，變相便會產生這個問題，就是他不會改正。

接著，於一天後，或一星期過後，他便做回以前的他。

但如果他將這一次變成一個新的生命、一個新的改變，

甚至將其變成一個刻骨銘心的心痛呢？那麼，這個記憶就會存留。

所以，我也曾說過，若小時候被媽媽責打至重新做人的話，

真是有很多事情，你也能改正，你的習慣也會改變。

何解？因為那天太痛、太瘋狂了！
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當你每次想起那天時，已經不敢再往之前想下去，

即，不再想舊時的事，因那事件已經將你改變了。

所以，在我們自己整個信仰裡，如果能理解這個百分比，我們很容易勝過罪，

並且，會知道怎樣糾正自己的生命。

我們會知道自己錯在何處，或是，會知道自己於甚麼情況下，自己一定能改得到。

即是怎樣呢？正如我所說，每個人要改一樣東西時，

一定要，第一，將你所期望的你，在今天作出一個很深刻的傷痕才行的。

換句話說，你會看到一些人，他的性格永遠沒法大幅度向好那一方改正，

因他很「遊戲人間」，對於一些很嚴重的錯誤，他會吞吞吐吐，表現得很不認真。

老闆見到這些員工，便知道他們一定會完蛋。

但是，為何他會下意識知道呢？因為每個人也是如此。

如果那人真的改正的話，至少在我很年輕時、初信時，經已知道，

如果那樣東西發生的時候，你要讓一個你自願經歷的痛，誕生在那裡，

那你才會改到，將一個新的生命加進 now（現在）中。

但通常這個刻骨銘心的痛，我們下意識會避開。

舉例，當別人給你一些意見，是能夠幫助你的，你也心知肚明。

通常來說，若那人敷衍了事的話，那你知道他一定不會做，亦不會立心去做。

縱然那東西對他有益，但他只會拖延。

因為他淡化那東西後，接著，由過去的他一直堆疊上來，甚至蓋過那東西，

再回來的時候，可能是數年後。這樣，人生便浪費幾年了。

然而，究竟你的人生有多少個幾年？
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於事奉、性格的躍進上，究竟你能有多少個幾年浪費在這麼小的點上呢？

所以，關鍵就是，一定要在那一點中去做一件事才行，即，一定要使你痛。

使你痛的方式，其中一樣可能並非使你肉痛，不是要你自捏自己，或是自挖雙目，不是的！

而是要使你的尊嚴痛，這是最低限度。

你現在回想一下，過往發生在小時候的難堪事，

嘩！突然那一天好像回來了，你也想掌摑自己、捏自己一下，

反問自己：「為何那時我會做這件事？」

為何你會如此印象深刻？何解？

那天之前或之後的事，你不會記得。然而，你卻牢記住那件事。

沒錯！但你並沒有利用那件事，將你永遠固定在一個好的過去，

就是 repent（悔改），將你的尊嚴放下，包括：「我是對一（被教會作門徒訓練的人）！」

譬如，認識我的人當中，也知道在某些事情上，

若我做錯的話，我會私底下打電話給他，向他道歉，這是我向來會做的事。

同樣，我於台上也能說一句：「這一點是我說錯了。」

何解？因為我要使我的尊嚴痛，甚至，我永遠都會記得這個痛。

很多年後我也會記得，當年那個晚上，我曾打電話給這人，說過一聲對不起。

起因是玩 UNO（紙牌遊戲）的時候，我玩得太緊張。

那麼，我便改了！我永遠在玩 UNO時，都不會再有這個問題，甚至，我慢慢開始不玩了。

我完全不用強迫自己，因為我曾使我的尊嚴痛。

但你看到有些人，知道他們一定完蛋，

他們認為：「哦，這樣的話，就算了吧！沒問題的！」他們將那事情輕鬆化。
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何解？因為他不想痛。

很多人看到一些讓自己尊嚴受損，或者要自己負責任的東西時，

他就將之淡化，在你和他的面前淡化它。

甚至，有機會在他吃完漢堡包後，轉身便忘記了。其實，這些已是廢人！

我所認識的基督徒，很多也是如此。

當我得知後，通常我便「識做」了，請謹記，你斷不可再教導這些人。

若他不想改，你卻教導他，那你就不是好人，而且是一位惹人厭煩的人。

很多時候，父母就是這樣得罪自己的兒女。

所以，這些人通常會將一些，明明已經很嚴重的錯誤、對別人的嚴重傷害，

以一笑置之的方式，甚至懂得引經據典去說笑話，這樣便算了。

那麼，你便知道那人永遠不會改了。事實上，這種人是永不改變的。

因他從來不想自己的尊嚴痛，他避開這些痛，避開這些刻骨銘心的痛，

所以他不會有一個 now（現在），永遠不會有新的生命。

因此，為何神要我們於信主時要悔改？悔改是你尊嚴上的痛。

為何我們在禱告的時候要跪下？因為你尊嚴上有痛，才使你在你的生命中有累積。

所以你看到有些人，不論你認識他們多久，他們仍舊是那十幾歲的態度、性格。

我說的是性格，而非才能，才能是死的，永遠都是死的，它不是代表性格。

他們的性格從來不曾成熟過，亦從來不負任何責任，不論結了婚與否，都是一個這樣的人。

正因他避開了，人生當中遇到這些尊嚴上的痛，那豈不就是廢人？

但我是否這樣的人？我不是！

從小到大，打從一信主，我就已不是這樣的人，但我親眼目睹身邊很多這樣的人。
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我門徒訓練了很多人，也知道，若我再說下去，

因他尊嚴上的痛，導致我不能再門徒訓練他了，即，不可以再在這個題目上說下去。

很多時候人會遇到這些情況：

第一，若他沒有進取心，你不要教他；

第二，若他沒有問你，你不要教他。

我也經常與我的對一門徒說：「因你沒有問我，所以我沒有提及這事。

為何你當時不如此問我呢？」或許，他們心裡想：「為甚麼你不教導我呢？」

「人之患，在好為人師。」你知不知道？

若那人不想學習，但你卻要教導他，他就會覺得你強迫他學習。

這樣，連門徒訓練也無法繼續下去，明白嗎？

雖然我門徒訓練你們，同樣，我也一定要尊重你的私人空間，

若你不想學，我不可以教導你的。

即，你不想學、不提問，不是我的責任去尋找一些東西告訴你。

熾焮也知道，就算我教導他，我都一定要尊重他，

這樣，我們才能維持一個最好的方式，使他沒有誤解，沒有戴著有色眼鏡去聽我說話。

因為，有時候那人也不想學，你卻說這些話，他認為你找事指責他。

尤其你看到，日華牧師分享真理，

很多人會發現自己很污穢、很多錯誤、很不自律，這就是常有的問題。

我這才會說，很多人於有生之年，對我的態度都是錯的，

越是知道，導致你們越到晚年，就算是我親自門徒訓練的人，我根本無法教授你們太多東西。

如果我以那些人認為的那種方式去教導他的話，我就會製造他尊嚴上的痛，

其實，連門徒訓練也會無法進行的！變相，使他的對一師傅成為了他的仇人，是嗎？
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正因我更加有智慧，看得更長遠，有人願意聽，就會聽；

而不願意聽，又不願意提問，也沒有進取心的人，

意即，不願意聽和沒有進取心的話，你千萬不要教導他任何東西，你千萬不要！

因為你會得罪他，也會製造他自尊心有那種痛，

而這種自尊心的痛，不能由別人製造出來的。

你想想，當你每一次想掌摑自己、捏自己的時候，

很多時候你自己製造出來的那些事，是最容易令你心痛，是你記得的，

例如當時說了一些尷尬的話、做了這某些事，以及作了一些那樣的決定。

別人罵你，頂多成為仇人，卻不會令你想打自己。

當由你自己為你自己製造出尊嚴上的痛，你就會想捏自己、掌摑自己，是嗎？

其實，必定要由你自己製造尊嚴上的痛，由你自己製造，才能改變為一個新的生命，

即，以前你不會這樣做，現在合乎聖經的這種做法，你現在決定去做。

首先，你一定要於現在之間製造一個悔改，並製造你尊嚴上的痛，

譬如在神面前悔改；跪著與神立約，用這種方式，從那天起，

你便真的誕生出一個由自己而生的生命。
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而非由別人糟蹋你的尊嚴，罵你使你的尊嚴痛，然後你才改，那個並非你的新生命。

只是他人在你身上「借雞生蛋」（借他人的力量達成目標），如此，神是不會計算在內的。

所以我經常說，你們能來到錫安這所好教會，受到很好的教導和訓練，

卻把這些全歸功於自己，但其實根本從沒誕生過屬於自己的新生命。

如何證明？就是當一些人離開教會後，就看到他們變回罪人。

甚至在很多時候，當他們離開時，是因為覺得自己的尊嚴受創而離開，

如此，你更能看出，這人並不習慣由自己去製造自己尊嚴上的痛，

從而導致自己誕生出新的生命。

尊嚴上的痛就是 repent（悔改），但這種悔改是 positive（積極）的。

但你回想自己以前那些 negative（消極）的懊悔，則是每次回想，都會浮起：
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「為甚麼我當時會那麼做？」；「為甚麼那個人還在？」；

「他知道我做了那事，好丟臉，是不是應該殺人滅口？」諸如此類的想法。

有這類想法的原因，是因為你為自己製造的尊嚴的傷痛是消極的，

但你其實可以製造一些積極的尊嚴上的傷痛，成為你的記憶。

如此，自今天起，直到往後所度過的時間，

譬如十年後，你再回想起今天所經歷的尊嚴上的痛，就不會再想回到以前的光景。

因為這是你心甘情願所製造的尊嚴的痛，讓你下意識產生的第一個反應。

或許你會感到奇怪，為何有些人的第一個反應，

簡直想都不用想，是 first impression（第一印象），就是行真理呢？

這就與你的第一印象是要刷牙一樣，那是過去的你。

但我用尊嚴的痛製造出來的，在這個尊嚴的痛之後的那個，才是真正的「我」，

所以，每當落入這光景，立刻就會反應出這就是「我」，

我永遠是一個義人、不貪錢的人、不偷錢的人。

試想，我能夠在信主第一天，就已經能夠斷絕，

一種可說是上半生以此維生的文迪式偷錢大計，

我為何能在一天內就做到？是因為那是尊嚴的痛，

而我從那天起，就連一毛錢也不會貪，無論是多少錢也不會貪，

因為，我曾記住在那一天，在金錢上，我願意為神付出一切，

至此，那就成為真正的「我」，我再也不能回到那天之前的我，我不會再有掙扎。

有 99.9%的我全都記住了，在那一天，自己為主的緣故，願意付上生命和一切。
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所以，我每一次升起的第一個意念，就會記起那一天，於是便能很輕易地提取到。

因為真正的生命，並非每一次也要掙扎才能做出來，

那並不是你的生命，而是你仍在和自己的舊我鬥爭中。

但你有沒有辦法讓自己的舊我不存在？那你就一定要製造出這種切心之痛，

所以，回到這個問題，當你用我分享的這個方法去看身邊的人，

在一個人犯錯後，如果他不會很認真地悔改或道歉，他就是一個廢人！

因為，就連我也會悔改、道歉，

但那些人，你知道他永遠不會改，你也不用等了，他不會改的。

悔改是一個多麼基本的操作，是在你信主的第一天就已經會的，但為何有些人做不到？
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如我所說，還是那一句，

我親眼看見，很多人信主十年或一生，也做不到我信主第一年所能做到的事。

其實我當時也不知道這個理論，反正我在信主第一年便這樣做了。而你也能看到效果。

神欣賞的是這種生命，這種生命，是你放棄舊人並誕生新的生命，

謹記，誕生新的生命並非以拉鋸方式，

你是可以使用拉鋸的方式，但卻會很慢，甚至有時候會感到乏力並倒退。

最重要的是，當你做的時候，最好是來自切心之痛，

來自於你在尊嚴上的受損，你在這件事上做錯了，便向人道歉。

我曾經分享，在我信主的第一年，參加了當時在烏溪沙舉行的退修營，

有人跟我說：「日華，你不要用『死啊、死啊』這些字眼。」

我當時第一時間，便向他道歉，並躲在一旁哭。

我並非在成為你們的牧師，開始分享「信心」的信息才改的，而是在那一天就改了。

原因為何？因為我道歉，讓自己痛，是切心之痛。

我信主這麼多年來，親眼看見，這種悔改，即便全職也很少這麼做，

而是很多時以玩笑輕鬆帶過，因為覺得這個社區就是這樣，大家開心就行。

沒錯，是大家開心，但你卻不能以此自欺欺人，

總之，你做錯事便要向對方道歉，作出賠償。

所以，很多人都會感到奇怪，為何在教會系統裡，日華牧師有時候會索賠，

當年作出這個決定的原因，是因為有太多人把教會的車刮花、撞壞，

卻只是開個玩笑便當作沒事，你想想，他是信了主的，你知道嗎？

我也沒要求你給教會奉獻，你也不要一直敗壞教會這麼多金錢，

還以玩笑了事，過後就忘，下次再犯。

居然會有這樣的人，完全不嘗試損害自己的尊嚴。

當然，中國的文化裡，甚至會要求犯錯者寫悔改書，

但，這是別人損害你的尊嚴，這是沒用的，你反而會憎恨那個人。

因此，一定要由自己損害自己的尊嚴。

所以，我作門徒訓練多年，若那人願意損害自己的尊嚴，我會教導他更多；

若那人在我面前，還要擺出老闆的架子，保持著自己的尊嚴，我則教他最少。

甚至，他做的事情，只有一個題目。
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雖然我差不多萬能，甚麼都懂，但我不會跟這些門徒分享太多題目。

為何我只是維持一個題目？

因為那是他有興趣的題目，並非神的家有需要，單單只是他有興趣而已。

那你知道問題在哪嗎？所有？每個題目？

你以為現時我在教會做的所有事情，研究的每個題目，

全都是我有興趣的嗎？不是！

而是因為那些題目都是對人有益的，聖經也有這樣的教導，對不？

如我所言，有些人保護自己的尊嚴至一個階段，已不能誕生新生命，他不能破碎自己。

但唯有你自己去損害自己的尊嚴，在你的尊嚴下，製造一個痛，並悔改，

從那時開始，你慢慢會發覺，無論大小事情，甚至，如果在你想改的事上。

原因是來自你所製造的破壞，或造成的經濟上的損失，你對此作出賠償，

而在賠償的過程中，導致你痛，甚至在賠償時寫一封道歉書，為甚麼不行？

這是你的錯而你想改，不是嗎？

但，多麼少的人會這樣想呢？對不？只有極少的人會這樣想。

因此，很多人的生命歷程便會轉變得慢，轉變得慢之餘，卻又希望神祝福。

就像現時全世界，每個人也欠債和患病時，就問神為何會這樣，

呼喊：「天啊，為何祢這樣對我，我做錯了甚麼？」

你會看見在許多 Facebook的短片中，那些人會說：「天啊，我做錯了甚麼？

為甚麼我現在還不了債，做甚麼都不行，我還有車貸、房貸啊！」明白嗎？

就是這樣，這世界有許多這樣的人，還要因此埋怨神。
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所以，這些人豈不是浪費了人生？因為，神怎會祝福這樣的人呢？

雖然，這些人希望神祝福他，但是他是否配得呢？

對比那些接受了信仰，明明有聖經根據，明明活在一個大家都精益求精的社區，

卻有些人能多頹廢就多頹廢，有多敷衍就多敷衍地面對事奉。看見嗎？

也就是說，他沒有效法一些美好的榜樣，更不要說要怎樣突破了，

連現有的榜樣，他也沒有效法，對不？

所以，關於這點，我在最近這兩年，真的很欣賞小獅子，

因為看到他們在生活上作出很大改變，

在他們的時間表和價值觀作出改變，他們對事情的精益求精讓我很欣賞。

事實上，你會看到，這些事是不能個別教導的，

反而一定要交給他們，由他們作出一些會痛的改變。

然而神卻做到了，從我去年突然希望收取高達作為生日禮物，突然出現了這麼一個局。

所以，私底下，我越做越覺得，神真的厲害，能做到這事，若不，我如何能逐樣教呢？

但，這不正改變了他們舊有的操作法嗎？一樣的！

當中，同時又看到一些老羊是完全不接觸的，碰也不碰，就是這樣，仍舊是老樣子。

並非指我要依靠他們改變而參與，而是，這就是他們的人生。

若主再來，其實，他能給神甚麼呢？

從頭到尾，他從十多或二十多歲時信主，直到六、七十歲見主，

其實，他從來都是活在 99.9%當中，他沒有於 99.9%當中，去製造今天的 0.1%的他。

但這 0.1%，當你一直累積下去，到最後，才是脫去了舊人，變成新的你，一個完全的你。
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所以我常提到，即日華牧師信主前的性格根本不是這樣，

我是很懦弱，有許多壞習慣，很多做法其實也不合乎聖經。

但，我每一次改正，並非只是在內心中想，

我一定會使自己痛，一定要讓自己在尊嚴上痛。

所以，我可以在神的面前悔改，亦可以在人的面前悔改或道歉，

因此，我永遠也記得那件事！

而那件事之後，我開始改正，只需幾天時間便能改掉，即完全改掉你這一點壞習慣。

因為，你往後的記憶，從往後新的日子，你的記憶只是回到那一刻，

回到你剛剛為了這件事而痛的那刻，為了這件事而痛，明白嗎？那麼你便不會再犯。

舉個例子，你經常忘記別人交待你做的事情，
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許多人下意識要求別人饒恕他、寬恕他、體諒他和接受他，

否則，你便是「多多無好人」（不是好人）。

所以，他便會繼續犯錯，因為這就是他，即 99.9%的他，下一天、再下一天仍舊是他。

但若在這件事上，即他經常忘記別人所吩咐的，他道歉、寫悔改書，甚至是他使自己痛，

這樣，你想想，其實，他到死的那天也會記住。

只要他願意的話，到了第二天、第三天，他也會記得，並且會持續地改變，明白嗎？

當然，起初你不習慣時，你一定要這樣做，

但到了後期，當你掌握了這種新生命的繼續方式，為你自己的過去做了一個 marker（標記）。

換句話說，你在時空中，現在我們看一段時間錄像般，從你小時候到現在。

其實，從小到現在，當中有你對金錢、異性、信仰、別人吩咐你的看法，

以及對於自己做事的方式是否專業等。

一直走到這裡，你發覺別人吩咐你的事情，會經常忘記的話，原來只因你做漏了一件事情。

因為別人使你自己的尊嚴受損，並悔改，

原來，你為了那件事，做了一個十字架，就是做了一個墳墓，

原來，那個「你」，在那一天死了。

所以，為甚麼你沒辦法追溯過往，在接下來的十年、二十年、三十年，

刹那間，你能記起最遠的程度，就是這個十字架，只在這件事上，並非所有事情。

這就是新生命，這就是真正的你，若神追溯你的罪的話，去到那一天，祂便不會追，

並且，從那一天開始計算獎賞。

當然，可能你過往使用金錢上是胡亂揮霍，那麼，你便要悔改，如此類推。

所以，你會看到許多人痛定思痛。
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譬如，浪子的比喻，其實，他在那一刻為他的生命，做了一個十字架，

就是做了一個墳墓，他回不了過去。

因為之前的「你」已經死了，至少在你剎那間的第一個感覺下，

當你想做某事時，無法返回過去，你要很努力才能回到過去。

但當你回到那時候⋯⋯「我正是一個這樣的人，我是一個不說謊的人，我是一個不貪財的人。」

就是這樣子的。

你如此釐定自己，才會擁有新的生命。否則，你的信仰亦是假的，只是裝假的。

譬如，教會亦曾提醒一些領袖：「要是你再開快車，你便不要當家聚負責人了！」

是的，有時候我們會因著這些守則（rules and regulations）而壓制著自己。

但我們卻並非真的改變了，並非真正改變了。

很多人不犯罪、不犯姦淫，乃因怕被人發現。

那麼你試想，當他上到天堂，難道神不知道嗎？神一定知道他從沒改掉這問題。

他只是來到或長大於一個良好的法治社會，受此壓制，而不做壞事罷了。

唯信主後，依然如故嗎？很多人皆是這樣子。

人們來到錫安，就如我所說，在「你好、我好」的範圍下，很多人如此過活，

但當他離開教會後，你就會知道他本質如何。

很多人也是禽獸不如，甚至比禽獸更差。

原因就如我所言，他身處錫安，是因為他於教會出生，或年幼時跟朋友一起來到教會，

所以他被環境所箝制，才不做壞事，因為若做了，別人便能發現，

但他是否真的擁有這生命？誠然沒有。

但現在我分享了這個秘密，就是為你加了墳墓，必定要這樣行，不然⋯⋯
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所以我曾說，明擺著做錯事，卻又不道歉，說句「開玩笑」就作罷的人，就是這類人。

我所指的乃是，他們以為來到錫安，大家皆維持「你好、我好」的關係，表現很輕鬆，

彼此不會追究責任和強人所難。

就如此在我們當中生活嗎？如此不負責任地生活？

同時又想擁有最多的關注、最大的權力，這樣的人，豈不很可怕？

確實有這樣的情況，誰不想被高升？誰不想被人接納？誰不想被人注意？

誰不想當領袖？誰不想受人尊重？每人都想。但問題在於，你配得與否。

但有些不配得的人，卻不知道自己於哪方面不配得，這才可悲！

因為，原來他在改變生命的層面上，從沒做過一次。

你接受我，皆因我認識你很久，我跟你是朋友關係；

你接受我，因我曾經是你的家聚負責人。

不是的，你並非依靠這種關係。

主耶穌問：「誰是我的親人？乃是那些遵行天父旨意的人。」

而非相識多時，跟你一起長大的人，甚至並非因他是你的配偶，對不？
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錫安本身就是這樣的，但仍然⋯⋯
沒辦法，畢竟教會的門是打開的，很多人來到教會，關於友誼的方式，依然存著一個誤解。

當然，於「你好、我好」的關係裡，我們必定不會互相傷害，

但你不能一輩子維持著這種生命，這不是你真正的生命。

只不過是你活在這個群體中，所需要的面具而已。

那並非生命，所以我們要懂得且認知，如我所言，跟我說：「切心之痛！」

總之，你必定要自己去製造「切心之痛」，最容易的方法，就是於「尊嚴」上。

現在你便明白，何解從前的清教徒，會割傷自己？全因「切心之痛」！

為何要跪在碎玻璃上？要戴上荊棘的腰帶？乃因「切身之痛」！

但其實他們笨了，不及我的智慧，因為我初信時已認知，在尊嚴上去傷害自己就可以了。
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那你想想，你可知道世上有一事，當上領袖越久，則越難去改變？

當上領袖越久，就越難改掉自己的錯誤。

如果你用你的「尊嚴」作本錢，你當領袖越久，則越容易改掉。

因為領袖的尊嚴，會導致自己更痛，明白嗎？

舉例，假設我是小學生，回到課室，有人向我說：「喂！你沒有拉褲鏈！」

當然我會感丟臉。

但如果現在我在二千人面前，上講台的時候，

後面的人指著我說：「麻麻牧師，你沒有拉褲鏈。」

你可知道，尊嚴導致在感覺上，這個感覺有別於我是小學生回到課室的那刻。

明白嗎？何解很多領袖無法改變生命，乃因他沒有用尊嚴作本錢，使自己有著「切心之痛」。

若你用尊嚴作本錢，當領袖越久，你越容易改變。但如果用其他方式，你便很難改變。

故這乃是一道絕活來的！因為我年輕的時候，使用這方法，

直到現在我年長了，亦使用這方法，仍覺得很奏效！萬試萬靈！
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你成為越高位的領袖，反而能使你的生命更似神，讓神更為欣賞。

因為對於這類的痛，原來年紀越大、身份越高，人家越尊重你，你則越感到痛。

如我所說，我幫助一些全職或基督徒時，他的尊嚴確實在升高，

所以，當我教導他的時候，他卻表現「反彈」（反感），

使我不敢再教導他，為甚麼？就如我所說，他的尊嚴升高了。

他沒有以尊嚴作本錢，使自己擁有新生命。

甚至連我這般的好人，去門徒訓練他，我從來沒有貪任何人的東西，凡事皆為人著想，

但我亦不敢把某些東西教導出來，意思是幫助門徒或一些全職事奉者時，同樣如此行，

會適可而止。

因為就是「尊嚴」問題，明白嗎？

意謂「你教導我這事，明擺著讓我丟臉⋯⋯」，諸如此類的情況。

所以清教徒配戴荊棘腰帶、跪在碎玻璃上、用刀刺自己的大腿等，

相對下，這些可是好多了，既便宜，又省時省力！

但那類的痛是一次性，而該段記憶，你會永遠記得的。

即或中國亦有名言：「好了傷疤忘了痛。」

故你使用那些如跪碎玻璃的方法，其實你的傷疤癒合後，你便不會記著該事。

即該些事情，你不會記住的。

所以我於熾焮年幼時，已經教導他要悔改（repent），
即懂得道歉，說對不起，懂得這一點。但如我所言，我看見好些人也不知道這一點。

著實，這理論較為深奧，應於主日信息中分享，唯主日沒這樣的機會，

反正文偉問及，我便順帶提及這一點。
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故此，為何我常常教導你們，給予你們一些好的教導？

經過多年後，它便成為你的記憶了，是一個很好的記憶。

事實上，接下來亦然，所以當中對很多弟兄姊妹來說⋯⋯
其實當我跟人一傾談，便知道那人有否重聽我的主日講道。

因為沒有重聽我的主日講道的人，其實，基本上是很難做到剛才我所說的事情。

那些人若有重複聆聽，便很容易一起交談，對於我給予的意見，他能舉一反三。

但對於有些人，我怎麼說，他亦不明白，你便知道他沒有重複聆聽，怎樣解釋他都不明白。

因為，他連你分享過的內容也記不起，但當我與你交談時，是假設你已聆聽我所分享過的內容。

看你的樣子，應該參與我們教會 30年了，沒有理由未聽過這一、兩年間的信息。

所以我假設你有聽過這一、兩年間的主日講道。

但怎樣解釋他也不明白，莫說能舉一反三。

其實，當你將我的講道重聽一、兩次，

它便會成為你的一個美好回憶，這是另一種沒那麼痛的記憶方式。
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因此，你回想，如我剛剛所言，

「天助自助者」，自己幫自己，用你的尊嚴作本錢，導致你擁有新人。

試想，你在錫安中這麼多年，你改正任何東西，

譬如，你不借債是來自哪裡？是來自我的講道。

我幫你製造了這樣的墳墓，製造了一個又一個要點，

你現在可以追溯，我曾分享「十分納一」信息，所以時至今日，你也有十分納一。
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關於「不要借債」，你回想，你最早的記憶，一定是我所分享有關借債的那篇信息，

再早一些，你是沒有記憶的，你的第一個印象，當人叫你借債，你的記憶一秒鐘就回來，

你第一個印象，就是我不會借債，正是我已經幫你製造了墳墓。

一個又一個墳墓，一個又一個十字架。

這就是導致外面教會如此憎恨我們，因為你分享後，他害怕自己也會進入墳墓，

這就是錫安的講道。

怎樣才使你真的撞進去這個墳墓？你至少聆聽信息兩遍。

你只聆聽一次，你壓根兒不記得我分享的內容，

尤其關於醫藥、醫學的信息，很多人也不聆聽兩次。

變相，當需要照顧自己身體的時候，就不行了。

但我不僅在那方面重複又重複，還用來照顧別人，

所以這成為了我照顧自己身體的一個墳墓了。

在我的記憶當中，我永遠也能達至那個位置，過去不懂得那些關於健康的東西，我不記得了。

我只記得我開始研究關於這方面的問題，關於氧份療法的問題，

關於寄生蟲的問題，關於癌症，我的記憶只到達那裡而已。

這樣我可以下意識地，已經在 first impression（第一印象）下改變自己的處事方式，

並且是永久性。

謹記，這種改變不僅保護你，甚至可以讓你活在天國，

並且保證你能夠有一個新的生命，因為那個就是「你」了。

換言之，既然我們知道 99.9%憑著我們過去的記憶決定我們的今天，

如此，使你 99.9%的記憶，全部也合乎聖經真理。因為再早前的那些記憶，已經進入了墳墓。
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所以現在你會明白，為何很多明星突然間成名、富足，便一定完蛋。

他突然間成名、富足，並以自己成名前的理財概念來做決定，

尋找所謂的經紀、幫他理財的人，或者是他自己那種花費方式，

這樣便完蛋了，你明白嗎？

成名前，一個月只有四千元薪金，突然間，拍一部電影已經有四千萬薪金，

你仍用過去 99.9%的方式，去度過接下來的生活嗎？這樣必定完蛋了。

同樣地，弟兄姊妹很多時候根本沒有想過，富足後「一闊三大」，

對於你身體的需求，對於你，很多東西也不同了，對於你的安危也不同了，

所以一定要有全新的「你」去面對新的生活。

當然那是很龐大的，亦讓你至少於富足之後，不會像大衛一樣犯奸淫，不會跌倒。

如我所言，若你以舊的方式度過新的生活，

你有否想過，你舊有的生活讓你沒有機會犯罪而已，

在新生活裡，多了 100倍的犯罪機會，這樣便完蛋了，正是這麼簡單的理由了。

故，你要寫下，即使現在分享新的生活方式，儘管你不懂得用哪些方法來減少自尊心的痛，

至少，你也要聆聽兩三次信息，讓你下意識執行，

減去所有你在新生活當中，有機會犯罪的可能性，作出一些變通，這樣才可行 。

很多明星注定完蛋，因為他們不知道我剛才所分享的秘密，

正是，你今日所作的決定，其實 99.9%是被你的過去所影響。

下一次吃飯的時候，看看誰夾了燒鵝、叉燒或燒肉的時候，

大家可再次回想，你確實是被那樣東西所影響。

若那東西是不好的，你便要徹底用好的方法改正。

若裡面有好的，你便將那東西發揚光大。

-----------------------

Eddie策略家：

請問日華牧師，你剛才與我們分享「忘記背後」的概念，

正如保羅：「我只有一件事情，就是忘記背後，努力面前」，保羅十分刻意做好現在，

顯然，他能掌握這把 key（鑰匙），繼而成為如此成功的使徒。

日華牧師又是否在一開始信仰時，已將你過往背後的一切，逐一忘記，

在重生後的生命裡，每日都在建立一個自我最美好的現在呢？

日華牧師：

的確，如保羅所言「忘記背後，努力面前，向著標桿直跑」實屬最好的寫照。
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但在我開始信主時，並非已懂得這番操作，只是我發現有些事情需要如此操作，

亦因此發現很多事情都需要這樣操作，慢慢變成習慣，再經過這麼多年的經歷，才成為教導。

因為，那仍是在改變我自身的壞習慣，

譬如自私、貪念、憤怒、壞脾氣、沒耐性諸如此類，這些全部都需要這番操作。

所以在變成習慣後，我只不過是重做又重做，

其實我下意識覺得每位基督徒都是如此，這才致命，

因而導致很多事情都無法作出教導，因為我認為每個人都應該這樣做，

他比我多做了二十年，這位牧師應該可敬可畏，誰知他竟是卑鄙無恥的人。

其實，正因為我做得多，最重要，

我並不會以此為好處或利益去教導別人，因我並不知道當中有甚麼祝福，

直至現在才慢慢知道「性格」是神祝福我的真正理由。

在這麼多年間，我發現最難教導的就是老羊，

尤其是以往參與外面教會的基督徒，因他自以為需改變的很少。

他轉會參與錫安，自以為無須作出太多改變，

因自己比別人信主時間更長，以往一直參與基要教會。

如是便中計了，他以往一直並未作出改變，

但當他參與錫安，聆聽我的講道後，更加評頭品足，依然不改。

剛開始倘算可以，因他剛轉會的首一、二年，或許比我們一般的弟兄姊妹更愛主、更有風度。

但問題是，十年之後就發現行不通了，因為弟兄姊妹們不斷進步，性格更加有生命，

他那種老油條般的生命卻停滯不前，而他又無法認清自己問題所在，這才是問題核心。

但你不能教導他，因他並沒有向你發問，又沒有進取心，

這便如我常說到，老羊很麻煩的原因。
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因為他不習慣為自己的信仰進入墳墓，甚至他參與錫安後，認為是憑自己眼光找到錫安，

那更加無須進入墳墓，自己一直是對的，現在都是對的。

所以參與錫安時，便開始對你的教導評頭品足，因他正是憑著評頭品足尋著錫安，又是正確的。

因此，很多老羊亦無法長久待在我們教會，尤其那些四、五十歲時才轉會到錫安的人，

或那些三、四十歲已是其他教會的老執事，一定無法長久留下來。

現在你便明白箇中原因，並非刻意排斥，除非我們沒有進步，甚至正在退步。

但我們的進步，更是由神親自帶領，

那些人根本就合不來，沒多久就合不來，他仍維持自己那套處事法。

但我們的處事法，甚至是題目及專業程度，根本是每一個月、每一年均在改變，

所以那些老羊剛開始時還可以，甚至，他起初可能比我更厲害，真的，

正如剛建立錫安時，我們教會中，好些人比我信主時間更長。

但問題是我有進步，現在已歷經 39年，早已拋離所有以前與我同輩的人。

但他們，至今仍站在原有光景，他們並非技術上沒有改變，亦非資訊聽得不夠多，

相反，正因他太信任自己聽的資訊夠多，誤以為神應該祝福他，覺得自己已經有恩膏。

但依我所知，你要先有生命，才帶來生活，但他們並非如此，他們以為是知識，

聖經早已明說，知識使人自高自大。但他們仍是如此，認為知識聽得多就足夠了。

正如在我開始教會的首 10年，陸續出現從外面教會來的人，

向我「拋浪頭」（虛張聲勢）展示他們的學識，如今大家當然覺得好笑，有沒有搞錯？

找日華牧師「拋浪頭」，你真的有資格？

就算祖宗十八代加起來都沒有資格，但確實有人這樣做。

為甚麼？因為知識。很多時，整間教會，甚至外面的教會，

尤其那些流離浪蕩的屬靈白兔，就是知識掛帥，自以為認知得多，就一定比別人強。

以為是買股票嗎？知道的內幕消息多，就一定會賺錢？

現在不是買股票，而是你有多少生命能與神接觸。

尤其是當今世代，整個世途變動得如此厲害的時代，

其實全世界亦沒有人，能捕捉世界會有的現象及該作出的預備，能達到錫安的程度。

典型，那是因為認識神所致。

正如亞伯拉罕為何會知道，將來所多瑪與蛾摩拉會被毀滅呢？

典型，因為他認識神，就是這麼簡單。

因為所多瑪與蛾摩拉滅亡，非因股票市場崩塌，他們城中的恆大和碧桂園倒閉。

並非如此，他不是因為這些原因。若因如此，擁有足夠知識是可行的。

但真正原因是神降下硫磺與火，便只能認識神才能做得到。
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所以，我一直都說，現在世界發生的事，是由神導致，

現在一直提及的第三次世界大戰、疫症，或全球局勢、金融，

我一直都說是由神全然安排妥當，那是否有證明我的分享正確？有。

與此同時，亦證明我認識這位神，因為我預早察清一切佈局，

並且，不單只我能作出足夠預備，我們整間教會都能作出足夠預備。

第一，能證明整個世界的所有佈局皆由神推動；

第二，我一定認識這位神，因為實在太複雜，如今局勢的複雜程度，

導致很多人都虧蝕了大量金錢，現在的世界首富，他們的財富消失了多少成？

相對，亦證明一件事，並非知識導致我們有這種生活，擁有神的獎勵，

我們的獎勵更是全面性的。

是生命導致我們擁有這樣的生活，並導致獎勵，

你擁有哪種生命、你的生命有多豐富，神就給你多豐富的獎勵。

因為若論及知識，甚至有些冷門知識，我絕不及很多傳道人，或者很多非基督徒。

但他們現在落入怎樣的光景？

所以當今時代，更能證明我分享的這個論點，因為這論點得到一個最全面的證明。

我們教會並非在單一事情上一枝獨秀，而是所有社會陷於困境的事，我們也一枝獨秀，

比他們成功，比他們預備得更透徹。

更重要的是，甚至他們無法預知明天如何，

我們卻能不斷預知，直至被提前發生的所有事情也都知道。

所以已經遠遠地拋離他們，更證明並非倚靠知識，

單憑知識仍是不足，只不過，當你能應用知識達至變成生命才有用。

若無法將知識，變成能夠執行的生命，只不過用於「拋浪頭」的話，

那些人能得到的讚賞或幫助只能來自人，絕非來自神，但我們現時必然是來自神。

-----------------------

無疑，踏入今年，環球經濟將會變得更悲慘，全球的黑馬經濟審判，

將會成為神給予世人，不願聆聽錫安信息的責罰！

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要晝夜思想神的話，改變舊我記憶！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！感謝主！

～完～


